

Keep your house well lighted both inside and outside. Floodlights placed in strategic points make it difficult for would-be assailants to hide in shadows.

After dark, keep drapes or venetian blinds closed. When you answer the door, do not stand in the light where you present a target for snipers.

Make certain that all guests attending a function at your residence are positively identified before being admitted. The same care should be taken with any extra staff engaged for the occasion.

Advise the police of any suspicious vehicles or persons near your residence.

In many places children should be escorted to and from school. Instruct school authorities that under no circumstances are they to be picked up by persons other than family members or specifically authorized people. In certain countries, do not permit unaccompanied children to use taxis and public transportation.

Caution teen-agers against blind dates or meeting anyone whom they do not know.

Do not allow your pre-school children to wander from the house or play in unprotected areas.

Que votre maison soit bien éclairée à l'intérieur et à l'extérieur. Des projecteurs installés aux bons endroits permettent difficilement aux assaillants éventuels de se cacher dans l'ombre.

A la nuit close, tirez les rideaux ou baissez les jalousies. Lorsqu'on sonne à la porte et que vous y répondez, ne vous tenez pas sous la lumière où vous pourriez offrir une bonne cible à des tireurs embusqués.

Assurez-vous que toutes les personnes invitées à une réception chez vous sont positivement identifiées avant d'être admises dans la maison. Prenez les mêmes précautions relativement au personnel domestique additionnel engagé pour cette occasion.

Avertissez la police lorsque vous remarquez des véhicules ou des individus louches près de votre résidence.

En bien des endroits, les enfants doivent être accompagnés sur le chemin de l'école, à l'aller comme au retour. Prévenez la direction de l'école qu'en aucun cas des personnes autres que des membres de la famille ou des personnes dûment autorisées ne pourront venir les chercher. Dans certains pays, ne permettez pas à votre enfants, de prendre un taxi ou d'utiliser les transports en commun lorsqu'ils ne sont pas accompagnés.

Mettez les adolescents en garde contre les rendez-vous avec des inconnus ou les rencontres avec des étrangers.

N'admettez pas que vos enfants d'âge préscolaire s'aventurent hors de la maison ou s'amuse ailleurs